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今天白天到夜里晴间多云 风力偏东风3级 温度最高32℃最低22℃ 降水概率 10％

本报讯（记者 王文霞 侯爱敏）昨
日，新加坡丰树（郑州）物流园项目在
郑州国际物流园区的核心区——新加
坡国际物流产业园正式开工。省市领
导赵建才、马懿、赵瑞东、李公乐等参
加开工仪式。新加坡国际企业发展局
副局长尤善钡、中国司副司长周佳穗
等新方领导出席开工仪式。

丰树集团是新加坡淡马锡集团控
股的全资子公司，是新加坡领先的大
型 企 业 ，拥 有 资 产 总 额 达 71 亿 新
元。开发和管理物流业是丰树集团

的业务重心之一，其在为运输、物流
和制造企业提供的仓库和工业设备
方面处于国际领先地位。目前，丰树
集团已经在无锡、天津、上海等地开
发建设物流地产项目。丰树集团投
资建设的丰树（郑州）物流园项目，总
投资 4.8 亿元，建设周期 12 个月，将
充分发挥丰树集团在物流产业开发、
客户资源、物流管理等方面的优势，
开发高品质仓储物流平台设施，建设
国际标准甲级仓储物流设施，成为国
际物流园区引进高端物流项目的公共

物流服务平台之一。
目前，郑州国际物流园区内的新

加坡国际物流产业园在招商引资、项
目建设等方面成效初显。已签约入驻
物流项目 13 个，投资总额达到 135
亿元；已开工建设项目 6 个，完成投
资 8 亿元。丰树（郑州）物流园项目
作为河南省与新加坡政府区域合作
的先行性和标志性项目，它的开工
将 有 力 推 动 国 际 物 流 园 区 快 速 发
展，提升我市现代物流业发展的形
象和品位。

新加坡丰树（郑州)物流园开工
总投资4.8亿元 建设周期12个月

生态廊道建设9月
完成基础配套设施

本报讯（记者 王思俊）9 月底前，全市生态廊道建
设完成基础设施和配套设施建设，年底前完成绿化任
务。昨日上午，我市召开林业生态廊道建设月例会，省
辖市市长级干部王林贺参加。

今年以来，市委、市政府把生态廊道建设作为推进
新型城镇化的“六个切入点工程”之一，主要包括“二环
十七放射”、10条市域快速通道和 15 条道路 4 条水系
3 个道路节点等。截至目前，四港联动大道、郑登快
速路登封段、新郑快速路、科学大道等路段绿化种植
任务基本完成，崭新的、生态的、现代的生态廊道网
络初步显现出来。会议要求，9 月底前，确保全市生
态廊道建设完成基础设施和配套设施建设，年底前
完成绿化任务。

王林贺指出，要突出重点，明确任务，按照“公交进
港湾、行人在中间，辅道在两边、休闲在林间”的生态建
设理念，高标准高质量，多功能多特色，大乔木大绿量，
结合实际，适地适植，严格按照设计方案和时间节点，
强化落实，快速推进，努力打造绿色精品示范工程。

我市重点清理三个
领域行政审批项目

本报讯（记者 张乔普 实习生 姚青）昨日上午，省政
府召开全省深入推进行政审批制度改革电视电话会议，
通报全省行政审批制度改革情况。会后，我市立即召开
电视电话会议，对全市行政审批制度改革进行安排部署。

市委常委、常务副市长胡荃出席会议并讲话。
胡荃指出，行政审批制度改革是党中央、国务院作

出的重大决策，是加快政府职能转变，建设服务型政府
的重要突破口，是改善和优化郑州都市区建设软环境
的关键点。各级各部门要认真贯彻落实全省深入推进
行政审批制度改革电视电话会议精神，按照市委、市政
府的统一部署，认真组织开展我市第九轮行政审批项
目的清理调整工作，重点清理调整投资、社会事业、非
行政许可审批等三个领域的行政审批项目，真正做到
放权于民众、放权于企业、放权于社会。

胡荃强调，今后对新设的审批事项，要依法严格审
核论证项目名称、设立依据、实施机关和审批程序；凡
涉及人民群众切身利益的，要广泛听取意见，所有审批
项目都要及时向社会公布，主动接受社会监督。

本报讯（河南日报记者 董学彦 陈学
桦）8 月 15 日，央视《新闻联播》头条播出

《中原实验:“三化”一盘棋解“河南之难”》
（详见 www.dahe.cn)，以舞钢市的新型农村
社区建设为切入点，对我省以新型城镇化
引领“三化”协调科学发展的新探索进行了
深入报道。

报道中说，人往哪里去？地从哪里
来？粮食怎么保？发展怎么办？一直是
困扰河南上下的四大难题。在建设中原
经济区的实践中，河南以新型城镇化为
引领，探索出一条破解“河南之难”的新
途径。

国家发改委副主任杜鹰用“了不起”
评价我省的新探索：河南积极探索一条不
以牺牲农业和粮食、生态和环境为代价的

“三化”协调发展的路子，这是一个有胆识
的想法，切中了中国现代化进程中的核心
问题。

在央视的镜头中，舞钢公司冶金铁前
配套项目负责人殷国军在工地上忙碌，因
为一期工程月底就要投产；同一时间，瑞祥
农牧老板钮延军正忙着给猪崽盖房，新的
养殖场可容纳 20 万头生猪；而尹集镇张庄
社区66岁的邱建功正在享受含饴弄孙的美
好时光。

报道说，这看似“八竿子打不着”的三
个人，其实都在一盘棋上。时间倒退到三
年前，这盘棋上的每一个棋子都差点把舞
钢市委书记高永华“将”死。

报道揭示了其中的根源——因为没有
土地，被视为舞钢最后救命稻草的炼铁项

目难以上马；钮延军的生猪养殖场差一点
被“屎尿”憋死；由于山沟里穷，邱大爷村庄
的小孩找个媳妇都困难。

农业产业化调整没有空间，工业结构
调整项目落不了地，城乡居民增收没有途
径，所有症结都指向了土地。

转机来自一张按满张庄人红手印的协
议书。

报道介绍，张庄村紧邻风景区，90%的
乡亲要求“下山上楼”搞旅游。2010 年，张
庄村和其他 4 个行政村被并入张庄社
区。小小的张庄竟然腾挪出上百亩建设
用地。有了张庄的经验，舞钢市把全市
190 个行政村整合到 17 个中心社区，腾出
土地 4.33 万亩。舞钢市的很多发展规划
全都落了地。

高永华说，以城乡建设用地增减挂钩
为前提的新型农村社区建设这颗棋子一落
地，满盘皆活。

报道说，在河南全省这个更大的棋盘
上，保粮食和谋发展正在进行艰难博弈。
一方面，河南全省每年用地需求约80万亩，
国家指标不到 30 万亩；另一方面，河南 4.7
万个村庄面积总和比城乡居住和工矿用地
总面积的3/4还要多，如果通过新型农村社
区建设进行迁并整合，就能腾出400多万亩
土地，相当于为河南未来十几年的发展腾
出了空间。

与此同时，河南在城乡建设用地和耕
地之间按照1︰1.05的比例进行占补平衡，
耕地总量不降反升。今年上半年，河南夏
粮实现“十连增”并再度全国夺魁。

本报讯（河南日报记者 王磊 芦瑞
薛世君）“不谋全局者，不足以谋一域；
不谋万世者，不足以谋一时。”8 月 15
日，“新九论”第七篇《务实重干的科学
统筹》在本报刊发，引起了全省各地的
广泛关注和热议，许多干部群众表示，

“走好‘两不三新’、‘三化’协调科学发
展之路，关键在做，重在统筹。”

“破解河南发展难题，破解之法在
统筹，破解之钥在转变”。省财政厅厅
长钱国玉认为，“建设中原经济区，走

‘三化’协调发展之路，涉及上上下下、
方方面面，必须坚持重在统筹。科学理
财、统筹运作势在必行，要统筹安排各
类资金，紧紧抓住经济社会发展中最突
出的矛盾，找准群众反映最强烈的问
题，集中财力办大事。只有转变方式巧

运作，在‘转’字上狠下功夫，努力用领
导方式转变促进理财方式转变，以理财
方式转变服务发展方式转变，才能主动
跳出‘就财政论财政’的小圈子，统筹运
作、科学运作财政资金，让有限资金发
挥出最大效益，成为中原经济区建设的
有力保障”。

“这篇文章有很强的针对性和指导
意义，对基层来说，如何结合实际、统一
运筹，探索本地发展路径，至关重要。”
在义马市委书记张松林看来，“认识要
转变，必须从‘三化’统筹协调发展的高
度去认识和把握现实问题；观念要转
变，新型农村社区建设是一项复杂的系
统工程，不是简单的一蹴而就，需要统
筹考虑；行动要转变，要把关键在做落
到实处，推进城乡统筹、城乡一体化，统

一规划、合力攻坚”。
“统筹是智慧，更是行动，统筹水平直

接决定发展的速度、质量和效益”。沁阳
市市长魏新洪说，“我们在引进项目时就
要对如何落地做同步规划，产业集聚区在
规划伊始就要做好产业布局和分工，发展
工业的同时不能影响粮食生产和生态环
境。只有做好统筹，才能做到经济效益、
社会效益、生态效益之间互促共赢。”

“学习了何平文章，进一步明确了
工作方法，坚定了发展信心。”濮阳市清
丰县马村乡党委书记葛国藏说，坚持“三
化”协调统筹发展，是传统农区加快发展
的必由之路，希望所在。“我们要加大招
商引资力度，强化工业支撑，夯实发展基
础。促进产区互动带动新型农村社区
建设，推进新型城镇化进程。”

全市今年已完成
夏粮收购41万吨
省政协领导来郑视察粮食工作
本报讯（记者 武建玲 实习生 朱宇飞）昨日，省政协

副主席孔玉芳率领省政协视察团到我市视察粮食收购、
储存和销售工作。市领导王璋、李秀奇、朱是西陪同。

孔玉芳一行来到中原粮食储备库新郑分库，实地
察看粮食储存情况，并听取了省、市粮食部门有关工作
情况汇报。

据悉，我市粮食作物耕地面积共 542.3 万亩，今年
小麦播种面积272万亩，小麦总产量82万吨。全市粮
食系统现有粮食购销企业73个，其中国家级粮食储备
库7个，省级粮食储备库61个，全市地方粮食企业有效
仓容 184 万吨。今年 6 月 1 日，我市开始夏粮收购，截
至7月31日，全市共完成夏粮收购41.5万吨，其中最低
收购价收购 15 万吨，市场价收购 26.5 万吨，平均价格
1.05 元/斤。近年来，我市加强了粮食行业仓储管理，
启动了农户科学储量工程，粮食储存量均在 100 万吨
左右。粮食销售逐年上升，2011年达到156万吨。

孔玉芳肯定了全省各级粮食系统为保障国家粮食
安全，促进我省经济平稳较快发展作出的积极贡献。
她指出，粮食问题事关全局、事关长远，全省各相关部
门要增强责任感和紧迫感，精心做好粮食收购工作，确
保国家粮食收购政策落到实处；要解放思想，从粮食收
购政策设计、粮食投融资平台建设、粮食物流体系建
设、粮食保供稳价体系建设、粮食企业资源整合上进行
创新，提升粮食产业水平。孔玉芳表示，省政协将进一
步发挥职能，大力支持我省粮食工作，组织专家加强调
查研究，提出有针对性的意见建议，共同将河南的粮食
资源优势转变为经济优势，为全面推进中原经济区建
设作出新贡献。

政协委员视察
我市文物工作

本报讯（记者 武建玲）昨日，市政协主席李秀
奇、副主席党普选带领部分市政协委员视察了我
市文物工作。

李秀奇一行实地察看了郑州城隍庙、郑州
文庙和郑州商城人民广场城墙展示段、西南城
角修复展示段等，并听取了我市文物工作情况
汇报。

截至目前，全市共发现各类文物古迹 10315
处，其中国家级重点文物保护单位 38 处 43 项，
省级重点文物保护单位 128 处，市级文物保护
单位 269 处。无论是文物古迹的数量，还是全
国重点文物单位的数量，都位于全国地级市前
三之列。近年来，我市文物工作不断取得可喜
成绩，登封“天地之中”历史建筑群申遗成功，文
化遗产已经成为郑州在全国的重要名片。目
前，在继续做好“天地之中”历史建筑群保护管
理工作的同时，我市正在全面推进大运河申报
世界文化遗产工作，我市的文化遗产保护基础
性工作正扎实开展，文物系统重点建设项目正
全面推进。

李秀奇对我市文物工作取得的成绩给予充分
肯定。他指出，丰厚的历史文化资源是郑州走向全
国、走向世界的一张靓丽名片，要充分认识文物在
郑州的地位和作用, 在规划、拆迁、资金投入、机构
和编制、专业人才引进等方面，加大对文物工作支
持力度；文物部门及相关部门要做好文物的勘探、
发掘、维护、修复、管理、保护等工作，以文物为载体
弘扬传统文化，推动文化事业发展；要加大文物保
护工作力度，在全社会形成支持文物事业、投资文
物事业的良好氛围。

央视昨日《新闻联播》重点报道我省“三化”协调新探索

“三化”一盘棋解“河南之难”

我市首届群星奖
音乐比赛昨落幕
本报讯（记者 左丽慧 实习生 王晶）8 月 14

日、15 日举行的首届郑州市“群星奖”音乐比赛
暨“郑州市第十一届歌手大赛”决赛昨日圆满落
幕，市委常委、宣传部部长王哲出席昨日下午在
郑州电视台演播大厅举行的颁奖仪式并为获奖
选手颁奖。

作为省会群众文化的知名品牌，本届歌手大
赛在比赛程序和流程上更加高效、有序，完全体现
了数字化排序，在细节上也更加细致完善。自 7
月份开赛以来经过认真筹备和宣传发动，全市共
有2236人报名，经层层初赛选拔，286名优秀选手
参加了复赛，其中年龄最大的选手 69 岁、最小的
才 4岁。经过三天的激烈角逐，共有 68名歌手进
入决赛。

8月14日举行的通俗、美声、民族等组别的决
赛，共评出获奖者 35 名，一等奖 10 名，二等奖 12
名，三等奖13名。

8 月 15 日举行的幼儿组、儿童组、少年组、青
年戏曲组、中老年组的决赛，共评出获奖者31名，
一等奖7名，二等奖9名，三等奖15名。 通 知

8月19日（农历七月初三，星期日）是回族、维
吾尔族、哈萨克族、柯尔克孜族、乌孜别克族、塔塔
尔族、塔吉克族、东乡族、保安族、撒拉族等十个信
奉伊斯兰教民族的传统节日——开斋节，凡上述
民族在职职工按规定放假一天。因今年开斋节适
逢星期日，根据国务院《全国年节及纪念日放假办
法》第六条“部分公民放假的假日，如果适逢星期
六、星期日，则不补假”之规定，故今年开斋节不再
补假。

特此通知
郑州市人民政府办公厅

2012年8月16日


